



Villa - Chalet en venta en Orihuela Costa, Orihuela

1.975.000 €

Referencia: R5040010 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 969m² Construido: 241m²





Costa Blanca South, Las Colinas Golf

Esta exquisita villa está ubicada en uno de los entornos más bellos en primera línea de Las Colinas Golf Resort, uno de los mejores clubes de golf y de campo de 5 estrellas de Europa. Una hermosa ubicación tranquila y dominante con mucha privacidad e impresionantes vistas al campo de golf y al mar. Con cinco dormitorios de lujo y tres baños familiares, con un diseño moderno, la villa ofrece un amplio espacio para toda la familia. Tres amplios dormitorios se encuentran en la planta baja, el cuarto dormitorio está en el nivel inferior de la villa y el dormitorio principal con amplio baño privado está en el piso superior. El dormitorio principal se abre a un gran balcón con cómodas tumbonas y hermosas vistas al campo de golf y al mar Mediterráneo. Aquí podrá disfrutar de su primera taza de café bajo el sol de la mañana o simplemente admirar la hermosa puesta de sol. Al entrar a la villa, notará inmediatamente que se trata de una casa muy luminosa y espaciosa de alta calidad. Techos altos, grandes ventanales y hermosos espacios abiertos, acabados con materiales de lujo y una combinación de colores claros, le dan a la casa una apariencia elegante, atemporal y cálida. La amplia sala de estar, el comedor y la lujosa cocina abierta con isla para cocinar se combinan a la perfección. La cocina está totalmente equipada con electrodomésticos Miele de primera calidad, una vinoteca, un grifo quooker para hervir agua con gas al instante y mucho más. Grandes puertas correderas dan acceso directo a la terraza. Aquí encontrará también una lujosa cocina al aire libre que incluye una barbacoa XL Green Egg. Un dosel proporciona la sombra necesaria. Para refrescarse y relajarse, hay una hermosa piscina infinita y espaciosa (11 x 5 m) y una ducha al aire libre. La piscina se puede calentar, lo que le permitirá nadar cómodamente la mayor parte del año. También se ha prestado mucha atención al paisaje del jardín, que es un hermoso oasis lleno de plantas mediterráneas maduras y altas palmeras y varias terrazas y zonas de estar. La iluminación exterior también crea una atmósfera íntima y de cuento de hadas por la noche. El jardín está totalmente vallado y cerrado con puerta automática, hay aparcamiento privado para dos vehículos. La villa está equipada con todas las comodidades, incluyendo aire acondicionado, toldos eléctricos, amplia domótica, calefacción central, televisión vía satélite, sistema de sonido Sonos, sistema de seguridad y mucho más. Además, la villa se vende con todo el mobiliario interior y exterior de lujo, todo el inventario y la decoración. La villa está lista para usar, así que simplemente desempaque su maleta e inmediatamente comience a disfrutar de este hermoso lugar bajo el sol español.



Características:

Características

Terraza Cubierta

Lavadero

Muebles

Completamente Amueblada

Climatización

Aire Acondicionado

Calefacción Central.

Piscina

Piscina Privada